

LOVE MISSION 購入者から届いた感想

JUJU さん

この度、彼氏が出来ました。

それも、ちゃんと結婚願望がある人です。

仕事もしっかりした会社に勤めていて、真面目に働いています。

本人は女性とあまり付き合ったことがない、

と言っていましたが、そういう所が安心します。

教えてもらったアプリ pairs で知り合いました。

期間を決めて色々な男性と会ったので、自分にとって今の彼が本当にいい人だと実感しています。

本当にありがとうございます。

(A さん)

おかげさまで LOVE MISSION やブログを聞いたり読ませていただいたりしているので、

男性とコミュニケーションをとる際もかなり円滑になってきましたし、

最近は少しずつモテ始めました。

先日も、自分が所属しているコミュニティの男性3人にデートに誘われていってきました！

本当に JUJU さん効果すごすぎます。

(H さん)

こんにちは！

ラブミッション始めて3ヶ月、おとといメンズから告白されて、

サクッとオッケーしました！

私は正直、数はこなしていません。デートはこの3ヶ月で、2、3人でした。

シフト制の仕事のためマインドセット中心にして、職場やコンビニ、美容師さんなど

周りのメンズで練習試合してました。

けれど確実に結果は出ました！ありがとうございました＼(^-^)/

「仮氏を作りまろう！」は魔法の言葉ですね。

彼とはとりあえずつきあいますが、活動は引き続きしていきます(笑)

仮氏、作りまくります(^^)

また報告させてくださいね！

(Kさん)

はじめまして！長野県在住の〇〇と申します。

いつもブログやメルマガ、楽しく拝見しています。

わたしは今年の1月末ごろ、JUJUさんのオンラインコンテンツを購入させていただき、それから3ヶ月間、休みが少ないので機会が限られたなかでしたが、アプリで男性と会いまくる→オンラインコンテンツの内容を実行、を繰り返しました！

それまでは月に2人前後会うだけ、
2回目に繋がらないけど原因がわからないなど、
かなりの婚活迷子でしたが、

オンラインコンテンツの内容通りに行動してみると、男性からの反応が全然違ってビックリです！

婚活パーティーにも参加しましたが、男性8人中5人からアプローチしてもらえたり、
高級レストランに連れて行ってあげたい～。なんて言ってもらえるように！

オンラインコンテンツ、JUJUさんの教えが本当に素晴らしくて、マイナス位置からのスタートだったような
わたしがここまで来ることができました。

そして、何よりいちばん嬉しかったのは、自分を好きになってきたことです。

実はわたしは、ずっと前から自己肯定感の低さに悩んでいました。

彼氏ももちろん欲しいし結婚することも重要なのですが、自分を好きになることが、
きっとわたしにとって何より望んでいたことだったんだと思います。

3か月前と比べて、今は自分のことが大好きです。

JUJU さんのおかげです。

オンラインコンテンツが無かったら、地方に住んでいるわたしはこんな風になれなかったかも、
JUJU さんの存在を知れて、本当によかった。JUJU さん、ありがとうございます。

どうしてもお礼を伝えたくて、メールしました。長文になってしまい、申し訳ありません。
これからも JUJU さんの活躍、楽しみにしています。

(K さん)

JUJU 様

今日早速婚活パーティー行ってきました！
相手に話してもらおうように心がけてましたが。

結構質問して下さる方が多く、そういうときは自分も楽しく話すって大事だなあって感じました
動画の存在がすごく心強いです。

実践あるのみですね！！

(A さん)

JUJU さま

毎日、動画を聞いています。素晴らしい内容です(きゅん)
動画を繰り返し聞いて、髪型も変えて、ステキな男性とお付き合いできるよう婚活を頑張ります。

(S さん)

JUJU さま

こんばんは。
LOVE MISSION を購入させていただきました〇〇です。

早速 LOVE MISSION を拝見しております！JUJU さんがおっしゃっていたように、
1.5 倍速にして、歩きながら、ご飯を食べながらメイクをしながら、聞いております。

とりあえず1周聞き終わって、2週目に突入しました。

やっぱり真剣に聞いているつもりでも忘れている箇所が多いので何回も聞くことが必要だと実感しています。

どの動画も、JUJU さん自身の経験やこれまでの講座生の方々の実績や
経験談が具体的に盛り込まれていて、すごくわかりやすいですし説得力があります。

JUJU さんも講座生の方も、経験を提供してくださって感謝です。

JUJU さんが動画で話されていることは婚活だけでなく、人間関係全般に対して有効で、
私にとって「人間関係の教科書」となりそうです…！

友達にも、先生にも、インターン先の社員の方にも実践していこうと思います。

最近はテスト期間で、人に会うこともあまりなく、動画の内容を実践する機会はないのですが、
お手洗いにいった時などに鏡に向かって笑顔になるように心がけています。

最初は自分の笑顔、ぶさいくなで思ってたんですが、だんだん見慣れてきたり、自分がこれまで結構笑顔でいれているな
と思っている表情が実は、全然笑いきれていなかったりすることに気づけて、勉強になっています。

これからもどんどん音声を聞き続けて

JUJU さんマインドをインストールできるようにがんばります！

本当に LOVE MISSION をつくってくださりありがとうございます。

(Mさん)

JUJU さん

今回はダイエットで嬉しい結果が出たので、ご報告させていただきます。

先週、はじめて(?) キッチンとウエストを測ったら、思っていた以上に太っていたので、
ショックを受けてダイエットを始めました。

食事制限はせず、運動のみです。腹筋を鍛え始めたら、なんと、4cm 減ってました。

これから春に向けて、

可愛い服を着れるように無理のない範囲で頑張っていきます！

(Yさん)

JUJU さま

毎日、動画を聞いています。「みんな、ここまでやっているのか。」と正直初めて見た時、かなりの衝撃を受けました。

どのように実践していくのかも超具体的に記載されてるのが、めちゃくちゃ良いと思いました。

動画のみかと思っていたらその後の3ヶ月ほどの配信されてくるフォローメールを見て、「ヤバい」行動しなきゃ!となるのも、ちょうどいい感じですよ(笑)すぐさぼってしまうので。

3回デートし、いい感じの方がいます。「付き合ってください」と告白されました。次のデートでOKの解答をしようと思っています。応援してください。
本当、素敵な動画とフォローメールをありがとうございます。

(Yさん)

JUJU さん

こんにちは。先日動画を購入しました!

ただのHow toではなく、JUJUさんご自身の経験をふまえて、自分で考えてきたからこそできるアドバイスがたくさん詰まって、このようなエッセンスをおしえていただけるなんて本当に感謝です。

私の中で目からうろこだったのが、デートのアポの取り方です。

今までは相手から誘われ待ちだったので、デート頻度が高くなかったです。
ですが、JUJUさんの動画をみてから実践したところ、まずは、週に3名の男性とデートの約束をし、そのうち2名とデートしました。

このようなすごい頻度でデートできるのはJUJUさんの動画を見たおかげです(^)
ありがとうございます。

(Nさん)

JUJU さん動画毎日みております。朝起きて JUJU さんの動画から一日がスタートします♪

30 後半ですが、ぐんぐんモテるようになり、JUJU さま効果のすごさを実感しております。
デート回数、デートでの行うことなど、モテる女性はここまでやっているのか…といい感じに、
価値観が変わってきたのをとても実感しています。

理想の相手は、まだ現れていないのですが、告白はされたりはしているので、引き続き、頑張ります。

(S さん)

JUJU さん

動画、とっても良いです。楽しく拝聴しております。

捨てるべき事を捨てられてなくて、婚活以外にやることあって、まだ全部聴けてないのですが、
ポイントがわかりやすく、内容がすごく濃くて、勉強になります。

「まずは捨てるべきことを捨てる」ことが課題です。

私の場合は、会うという行動量も圧倒的に少なすぎて。。

コンテンツを聴きながら、行動を増やしていけたらと思います

(T さん)

JUJU さん

いつも動画をリピートして聞いています。この度初めてメールさせていただきます。

実は、彼氏できましたのです。

ずっと自分から誘うとかができず、婚活アプリも怖くて、できずにいましたが、
婚活アプリスタート、受け身からの脱却をして、褒めたりをしていたら、彼氏ができました！

ほんと、JUJU さんの動画のおかげです。本当にありがとうございました。

お守りのようにこれからも聞き続けます。

(Kさん)

JUJUさんこんばんは🌸

購入したラブミッションを見ながら婚活に奮闘中です♪

本日はお礼をお伝えしたく、メールしました🙏

まだ見ている途中ではありますが、デート回数を増やし、モテテクを実践したところ、先日飲み会で知り合って1回目のデートした方からラインで告白をされました！！

都内で医師をされている方で、中々のハイスベックだと思います。

デートは無理なく一緒にいれて楽しかったのですが、あまりタイプでは無く、

私自身今まで一目惚れのようなビビッと好きになる事が

多かった為、好きじゃない人と付き合う事に抵抗があり、お返事はまだ悩んでいます...

いままで2回目のデートに誘ってくれる方は多かったけど、

告白される事って無かったので、確実にJUJUさんのお陰です！

すごく自信になりました^^

ありがとうございます♪

この調子でがんばろうと思えました！

またご報告させてください★

(Kさん)

j u j u様

いつもブログやメルマガ、インスタで励まいただき

本当にありがとうございます！！

おかげさまで本日、とうとう彼氏が出来ました！

LOVEMISSION購入から2ヶ月経ってません！

彼は、本当に優しく、丁寧に扱ってくれて、いつも褒めてくれて、私のことを知りたがり

、喜ばせることを一生懸命してくれて、嫌なことは強要しない私の意見を聞き入れてくれる人です。

ご飯も映画も、水族館も、飲み物1本もお財布出していません。

片道車で1時間半以上かけて、私に会えるなら近いと言ってくれるような人です。

今日のデートでも、私のめんどくさがりやなところやわがままなところ、心が弱かったつらい過去の話をして、それもまるごと包み込んでくれて、「付き合ってください」と緊張しながら誠実にちゃんと言葉で伝えてくれて、お付き合いすることにしました。

婚活パーティーで出会い、3回目のデートでした。

彼は「夢じゃないよね」と感激してくれていました。溺愛されています！

今のところは、私は嫌ではないという感じです。

お付き合いしてみてもたいろいろ感じてみます。

本当に j u j u さんのおかげで着実に結婚に近づいています。幸せにしてくれて本当にありがとうございます。

遅くにすみません。おやすみなさい。

(Mさん)

最近、また良い変化があったので、お礼を言わせてください。

マインド面の動画を見てから、ポジティブな気持ちになり、初めてラインのアイコンを自分の写真に変えました。

一番幸せな時の笑顔の写真(彼氏が撮ってくれました)にした途端、会いたいな～

と思っていた友達3人からほぼ同じタイミングで連絡来て、遊ぶ予定ができました！！

また、素直に自分がやりたいことを言葉にして伝えていたら、彼氏がすぐに叶えてくれて、びっくりしました🌸

「絶対に叶えて欲しい！」というマインドじゃなくてこうなったら幸せだな～

というマインドで伝えていたのが良かったのかなと思いました。

自分の考え方や捉え方によって、

世界はこんなにも変わるんだなあ実感し、今とても幸せです🌸

JUJU さんのおかげです、ありがとうございます☺️

(Sさん)

実は私も彼が出来ました。以前報告していた36歳会社員の方です。

彼から告白してくれました。

「一年以内に結婚したい私の時間を奪ってしまうので、申し訳ない

と、付き合うのをためらっていた、まだ結婚願望がそこまでないけど、お試して良かったら」と話してくれて、お互い惹かれて、

告白されて始まりました。一番好きな人で理想リストにほぼ当てはまり、とりあえず付き合い始めました。

講座募集は停止していること、オンライン教材のみ購入者であることは十分心得ていますが、教材を実践して行く中で、どう相手に伝えればよいかや、どうしてもわからないことがあり、コーチングがあると有難いと感じました。

(Tさん)

初めまして(*^^*)

今回 LOVE mission を購入させて頂いた、Kです！

JUJUさんにお礼がしたくてメールをしました！

今年の2月頃から、JUJUさんのブログに出会い、それが私の人生を180度変えてくれました！本当にありがとうございます！！

10年ほど付き合っている彼氏がいるのですが、今までは、彼に言われた些細な一言を2年もズルズル引きずり、ある日突然「もう別れたい」と彼に伝えて(本当は別れたくない)今までの不満を爆発させるような、こじらせ方をしていました。

また、周りの視線や評価が気になり、自分が本当にしたい事や思っていることを表現できず、良い子に思われようと無理して頑張る事が多く、人生がとても息苦しかったです。

でも、JUJUさんのブログを読むにつれて、自分は自分のままで愛されるんだ、周りの評価を気にせず、自分が本当に幸せになる為に行動することが大切なんだと気づきました。考え方が他人軸だったのが、自分を基準に生きることができました。

今では、彼氏に、～してほしい、～が嬉しい！など素直に自分の気持ちを表現出来るようになり、どんどん飾らない自分で接する事が出来ました！

結果、以前よりも愛されてるな～と実感することが増え、なんでもない日に欲しい物を買ってくれたり、荷物を持ってくれたり、忙しいのにスケジュールを調整して毎週会いに来てくれたり、男性って本当に優しいんですね！！気付けば気づくほど彼の優しさに感動しています🍀

いつまでに結婚したいか、も伝える事が出来、来年の3月までにプロポーズしてもらい入籍する予定です！

また、JUJUさんのブログに書いてある事を意識して生活し、常にポジティブに考え周りはみんな私の事が好き！(先輩の目を気にせず、何を言われても前向きに受け取ることができました。)とか分からない事や不安な事、弱みを素直に話したり、柔らかい雰囲気と話したりなどをして、職場の方々からも可愛がられることが増えました！(誕生日プレゼントを貰ったり、優しかったり、仕事の評価が高かったり)私にとって、とても快適な職場環境です！

今もJUJUさんのおかげで、とても幸せな毎日ですが、

更なる幸せを目指して、今回購入した動画を何度見て勉強してます！

今は、「自信のつけ方は？」のステップまで拝見しましたが、
動画を見るにつれて自然とポジティブな気持ちになり、顔がにこーとなり更に幸せな気持ちになりました！！

この動画は私にとって最強のお守りです！
見れば幸せになるし、前向きに元気になります！

JUJU さんに出会えて本当に本当に嬉しいです(*^^*)
私の人生を変えて下さり、本当にありがとうございます！！

(S さん)

なんと、昨日彼氏ができましたー♡♡♡
お相手は、ペアーズで出会って昨日はじめてお会いした方です。
午前中に JUJU さんからアドバイスもらって、パワー注入してもらったおかげで、
自分の好意をオーバー気味に出してみたら、告白されお付き合いすることになりました😊♡
あんなに悩み苦しかったのに、急な出来事で戸惑っている部分もあるのですが、純粋に嬉しいです！

これも Love mission と JUJU さんの直接のアドバイスのおかげです^^
本当にありがとうございました♡

(C さん)

JUJU さん、オンラインコンテンツ毎日聞いてます☑
マインドを以前学びましたが、違う視点からの学びがたくさんあって、
さらに重要だなと再確認出来ました🌟ありがとうございます♡

先週からデート 1、婚活パーティー1 参加してきました！
デートは明日もあり、今後 4 回ほど決まっています👀
いいねも自分でしたり、デートへも積極的に誘ってます😊

決めるって本当に大事ですね🎵

何度もアプリは挑戦しましたが、回数重ねる度に好みの男性に会えるようになってきました！

スキルも学びながら試しています🌟
素晴らしいコンテンツをありがとうございます。

(Rさん)

JUJUさん、

日本に帰国し、アプリ、始めました～。

初めて10日ほどですが、

いいね120とメッセージのやり取りを10人ほどとしてみて、

そのうち1人の人とはラインでやり取りを始めたところです。

まだまだ写真の向上をはかりたいところですが、正直びっくりするほどすんなりとオファーをもらったので、

逆に不安になったりしていますが・・・笑。

また、ご報告できれば、と思います。ますますのJUJUさんのご活躍も楽しみにしています～！！

(Kさん)

コンテンツすごく勉強になります🙏

2ヶ月前まで太ってるを言い訳にアプリの男性と会うことが恐怖でしかありませんでした。

こんなに行動できているのは本当にJUJUさんのおかげです🙏

素晴らしいコンテンツをありがとうございます。

(Mさん)

こんにちは。

コンテンツの中の【笑顔】【相手を10個ほめる】【最初の4分意識】をしてみる事ができました。

相手からは【モテそう】【また早いうちに会いたい】と言ってもらいました。

また、タイプではないですが

- ・優しい性格
- ・私の意見を否定しない
- ・おおらかな人

この辺りは良いなど、相手の良いところを見つけることが出来たことがすごく学びになりました。

ありがとうございます。

(Mさん)

JUJUさん、お久しぶりです！

私はJUJUさんのLOVE MISSIONを買わせていただいてリアルに10回聞いたのですが、恋愛だけでなく自分の考え方そのものに対して影響を受けました。

ただ、思考が変わってきた！と思いきや、また元のネガティブで人の目を気にする自分に逆戻りすることが多くて、「彼氏がほしいのかほしくないのか、欲しいとしてどんな人が彼氏になってほしいのか」ということを「自分」主体じゃなくて、「他人から見た」目線で考えてしまう日々が続いてました。

そんな中で、一回JUJUさんに恋愛について質問させていただいて、メルマガやブログでお答えいただいたのですが、その時の私にはJUJUさんが答えてくださったことがどストレートに響きすぎて、

そして自分がまだ他人目線でしか考えられていないことに気づいて恥ずかしすぎて、JUJUさんにお答えいただいたお礼も言わずに逃げてしまっていました。

変わらない自分がダサすぎてそんな自分が嫌すぎて自分自身から逃げて挙げ句の果てにJUJUさんに対してお礼も言わないという本当ダメダメでした。

でも、やっぱりどこかで逃げてる自分に対していつも何かひっかかっていて最近はいろんな方の力も借りながら、そしてLOVE MISSIONも聴きながら少しずつ少しずつ変わり始めることができている気がします。

JUJUさんが音声の中でおっしゃっていた、彼氏や結婚相手に対して「自分にないところを補う目線」で探すのはよくないという意味も肚落ちしてきます。

そんな中で今日のブログを読ませていただいて、JUJUさんにもやっぱり他人目線で人生を歩んでいたことがあること、それを自分主体で生きるために努力されてきたこと、今でも他人目線に戻りそうになる時があって、でもそこでじっくりと踏ん張ること、全部にあらためて勇気もらいました。

そして、自分も本当に変わりたいならもう逃げちゃダメだって改めて感じています。

JUJUさん自ら色々な物を手放されて、新たなことにチャレンジされていて実践されているからこそ説得力があって、

変わりたいと思っている私にとってはお手本であり教科書みたいな存在だなんて勝手に思いました。

長くなってしまいましたが、今日のブログ読ませていただいて、

あらためて私自身も自分主体で生きていきたいと思いましたし、

いつもそんな風にいろんなことを気づかせてくださる発信をしてくださってありがとうございますという気持ちをお伝えしたかったです。

本当にありがとうございます。

これからも勝手に楽しみに発信待ってます！

P

.S.色々考えた結果、今は彼氏は必要ないという結論に達して

特に恋活(?)してないのですが、LOVE MISSION を聞いているおかげでめっちゃモチテます(cony big smile)

「男性は優しい理論」は本当で、ダメなところさらけ出したり色々素直にお願いしたら

なんでもしてくれて、むしろそこが可愛いとも言ってくれて LOVE MISSION さまさまです…！

(Mさん)

JUJUさん、夜分すみません🍷

今日婚活パーティー行ってきたんですが、とにかく楽しんで笑顔で喋ってきました。

そしたら一番いいなと思った人とカップリングしました！

そのあと食事行ったんですが、笑顔が素敵ですねとか、なんか喋りたくなるとか、

桜の話したら「来年一緒に行きたいですね」とか。

めっちゃ褒めてくれる人で、言いたいこと全然言ってくださいとか、

普段喋るタイプじゃないですけど今頑張っちゃってますとか。

普通に嬉しかったです。次食事の約束もしました。

今日までにJUJUさんの動画めっちゃ見ましたし、だから褒めるのも意識して出来ました。

これから先恋愛下手なんで不安ですが、結構いいと思う方だったので、

今までカップリングすら出来なかった私が

一歩進めたのはJUJUさんのおかげだと本気で思います。

(Mさん)
